

El sociólogo eldense Carlos Frau impartirá una charla sobre la política actual y el populismo

01/02/2020



Carlos Frau impartirá la conferencia el lunes en la UNED.

La iniciativa “Los lunes son de la UNED” continúa mes a mes ofreciendo a la población un espacio de reflexión y diálogo sobre temas de interés general. La próxima charla correrá a cargo del sociólogo eldense Carlos Frau, quien hablará sobre *Política actual. Ciclicidad de la historia, ¿regreso al populismo?*, para poner en contexto la actualidad. Esta conferencia será el próximo **lunes 3 de febrero a las 19:30 horas** en el salón de actos del Museo del Calzado.

Carlos Frau se formó en la Academia Vera y en el **IES Monastil** para continuar sus estudios en las universidades de **Alicante y Valencia**, donde obtuvo el título y grado

de Sociología, especializándose en **Sociología Política y Democracia**. Posteriormente, cursó estudios de postgrado en Ciencias Políticas. Actualmente lleva **18 años como profesor de la Universidad de Alicante** donde ha impartido clase en diferentes grados y titulaciones de muchas áreas, siempre relacionadas con su formación, lo que le da un perfil generalista. Su labor como docente la compagina con la de consultoría estratégica y con actividad empresarial.

Su conferencia se centra en la política actual tanto de España como de Europa y América. “**Estamos en una época política muy interesante, en poco tiempo ha**

habido un bloqueo político, repetición de elecciones así como un gran auge del populismo”, señala.

Aclara que el **populismo “no tiene una definición universal,** se detecta a través de casos reales. Actualmente estamos rodeados de partidos y líderes que desarrollan este tipo de política. Es un fenómeno que se da en todo Occidente”.

No se asocia a ideologías concretas o movimientos sociales, es una forma de comportamiento, y algunos de sus rasgos consistirían en la simplificación de los discursos: **“Los políticos simplifican sus discursos para señalar a alguien como el malo, reducen y retuercen las cosas para simplificarlas”.**

Respecto a las redes sociales, matiza que “facilitan reforzar la imagen de cercanía y de que los líderes son uno más de la población, cuando no es así. **Donald Trump** es un ejemplo de líder que emplea las redes sociales para ser más cercano a la ciudadanía, pero en realidad no es un americano más, aunque quiera aparentarlo, él es un empresario multimillonario y es el

presidente de un país”.

En su charla **dará las claves a la población para “detectar el populismo,** pues las personas en muchas ocasiones no son conscientes de cuándo están ante un comportamiento populista. **Esto no es algo nuevo, por naturaleza, a los individuos nos gustan las cosas simples y el populismo aprovecha ésta y otras “debilidades”.** Es cierto que a mayor nivel de información, mayor es la capacidad de poner en duda este tipo de formas políticas”. Por ello invitará a la reflexión y pondrá ejemplos de líderes y partidos populistas de Europa y España. Además, analizará los perfiles populistas, y dará a conocer quién es el líder de España más populista.

Considera que las sociedades están en constante cambio social y político, y que esta es una etapa más que pasará. Para él **“en España la situación no es tan preocupante como en otros países del centro y del norte de Europa, donde se tiende más hacia el extremismo”.**